## Le vallenato est déclaré Patrimoine immatériel de l'Humanité



La Havane, 2 déc. (RHC)-. L'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture, a proclamé le vallenato, un rythme et une danse de la Colombie, Patrimoine immatériel de l'Humanité.

C'est le président Juan Manuel Santos qui a annoncé la nouvelle ce mardi sur son compte de Twitter.

Le vallenato a ses origines dans les chants paysans de la côte caribéenne de la Colombie et dans les expressions indiennes de la région.

Ces 25 dernières années, le vallenato a pris des airs plus internationaux avec des interprètes comme Carlos Vives.



## Radio Habana Cuba